

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

MEDIOS DE IMPUGNACIÓN

AM: LUIS NAVA IRÁ POR EL SEGUNDO “ROUND”

Por Samantha Álvarez

El panista Luis Bernardo Nava Guerrero, candidato a la presidencia municipal de Querétaro, no permitirá que la victoria se le escape de las manos. Tras la resolución de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que anulaba el proceso electoral para la Capital, Nava y el PAN presentaron recursos de revocación en contra de la sentencia de los magistrados. El Tribunal anuló los comicios basado en argumentos “erróneos”, dijo en entrevista Martín Arango, representante legal del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Pues los magistrados refirieron que Nava estaba de licencia mientras contendía por la reelección de la presidencia municipal. Y que los comentarios hechos durante la veda electoral en redes sociales por Enrique Correa, presidente municipal interino de la capital, hacían referencia a un Gobierno que Nava nunca dirigió, sino Marko Cortés –actual aspirante a la dirigencia del PAN-. A simple vista se aprecian graves errores cometidos por la ponencia del magistrado Jorge Emilio Sánchez-Cordero”, comentó Héctor García Segura, presidente del Consejo Directivo de Barra Queretana, Colegio de Abogados. (AM principal)

<https://amqueretaro.com/queretaro/2018/09/29/luis-nava-ira-por-segundo-round>

REALIZARÁ EL PAN MITIN PARA PROTESTAR FALLO DEL TEPJF

Por Montserrat Márquez

Este sábado a las 11:00 horas, en el Jardín Guerrero, militantes y funcionarios electos del PAN harán una concentración para manifestar su inconformidad por la resolución de la Sala Regional Monterrey del TEPJF, donde anula las elecciones del municipio de Querétaro y Huimilpan. Este evento es organizado por un grupo de militantes en su libre derecho de manifestarse, y se prevé que el dirigente estatal, Miguel Torres Olguín, lo encabece. Martín Arango García, representante ante el IEEQ, refirió que “respeto el voto”, como fue denominado esta manifestación pacífica, es una invitación abierta para todo aquel que se quiera unir, sin importar la fuerza política con la que simpatice o milite. (EUQ 4)

DETERMINA TRIBUNAL LOCAL QUE ALCALDE DE SJR INFRINGIÓ LA LEY

Por Alma Córdova

El TEEQ determinó que Guillermo Vega Guerrero sí infringió la ley al acudir a un evento organizado por el gobierno municipal de San Juan del Río durante el periodo electoral, por lo cual se consideró que hubo uso indebido de recursos públicos. El tribunal ratificó la resolución del IEEQ, en la cual se indica que se debe notificar a la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) para la aplicación de la sanción correspondiente. Los magistrados del TEEQ resolvieron que las pruebas presentadas por el PAN no fueron suficientes para revocar la sentencia. En el análisis hecho por el IEEQ, respecto a la queja presentada por el PRI, se corroboró el uso de recursos públicos para la promoción personalizada de Vega Guerrero como candidato a la presidencia municipal de San Juan del Río. La defensa del PAN señaló que los consejeros del IEEQ no analizaron debidamente los elementos de prueba, por lo que presentaron el recurso de apelación ante el TEEQ además argumentaron que Vega Guerrero se encontraba separado de su cargo como funcionario público. Sin embargo, el TEEQ estableció que la separación temporal de su cargo no lo exime de ser un funcionario público, por lo cual consideraron que hubo una violación a la ley electoral. Por lo anterior, el TEEQ ratificó la sentencia del IEEQ, además de que se resolvió que

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

esta situación deberá ser notificada a la ESFE, para que determine la sanción aplicable a Vega Guerrero por el uso de recursos públicos para promoción personalizada. (EUQ 4)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

INÉDITO EN QUERETARO ELECCIONES EXTRAORDINARIAS

En la sesión pública del pasado 26 de septiembre, los magistrados de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación determinaron la nulidad de la elección de los ayuntamientos de Querétaro y Huimilpan, así como la reposición del proceso electoral. Esta es una sentencia inédita en la historia democrática del estado de Querétaro, pues es la primera vez que se anula una elección en la capital, y es la segunda ocasión consecutiva que se tendría que reponer una elección en el municipio de Huimilpan, pues en 2015 se impugnó e invalidó el proceso electoral en esta demarcación. (M)

DETERMINA TRIBUNAL LOCAL QUE ALCALDE DE SJR INFRINGIÓ LA LEY

Por Alma Córdova

El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) determinó que Guillermo Vega Guerrero sí infringió la ley al acudir a un evento organizado por el gobierno municipal de San Juan del Río durante el periodo electoral, por lo cual se consideró que hubo uso indebido de recursos públicos. (EUQ 4)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

ANUNCIA PAN MANIFESTACIÓN EN DEFENSA DEL VOTO

El Partido Acción Nacional anunció que realizará una manifestación llamada “Respeto al voto”, esto tras la anulación que realizó la Sala Regional Electoral de Monterrey a las elecciones de las alcaldías de los municipios de Querétaro y Huimilpan. La concentración a la que están convocando será el día de mañana, 29 de septiembre, a las 11 de la mañana y se prevé que esté encabezada por el dirigente Miguel Ángel Torres, mientras que, en el caso de Luis Bernardo Nava y Leticia Servín Moya, a quienes les retiraron la constancia de triunfo y anularon los resultados, quienes no han confirmado su participación. (Q, EUQ 1 y 4)

INSERCIÓN. A LA OPINIÓN PÚBLICA

El CDE del PAN reiteró su respeto a las instituciones y al Estado de Derecho, así como su firme compromiso frente a la sociedad de velar siempre por la vida democrática, tanto en nuestro Estado de Querétaro como a nivel nacional. (...) (DQ 10, N 3)

OCHOA VALENCIA: NO SOY EL PEOR PRESIDENTE EN LA HISTORIA DE COLÓN

Por Alejandro Nieto

El presidente municipal de Colón, Alejandro Ochoa, celebró la sentencia de la Sala Regional Monterrey, que lo ratificó como alcalde por tres años más en aquella localidad. Y es que dijo, se ratificó la voluntad de los ciudadanos, y aseguró que trabajará en ejes como seguridad y desarrollo social los siguientes tres años. (Q)

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

NOTAS PRINCIPALES

DQ: AMLO: CON PANCHO, FRENTE ANTIPOBREZA

El presidente electo de la República, Andrés Manuel López Obrador garantizó que el respaldo a Querétaro se mantendrá sin importar que los gobiernos federal y estatal emanaran de partidos políticos diferentes, esto en visita a Querétaro en la que sostuvo una reunión privada con el titular del ejecutivo estatal, Andrés Manuel López Obrador. (DQ principal)

N: APOYAREMOS A QUERÉTARO

El Presidente electo de México Andrés Manuel López Obrador, anunció en Plaza de Armas al reunirse con miles de personas, apoyos para Querétaro contratación de 38 mil jóvenes (ninis) cómo aprendices con un sueldo de 3 mil 600 pesos, mediante una inversión de mil 651 millones de pesos. (N principal)

PA: APOYARA A QUERÉTARO

El futuro mandatario vino a agradecer el voto de los ciudadanos y a reiterar sus compromisos de campaña, detallando las inversiones que realizará su gobierno a partir del 1 de diciembre. Así lo hizo en el mitin y en la reunión de trabajo con los legisladores locales y federales y miembros del gabinete estatal. (PA principal)

EUQ: MUNICIPIOS INCUMPLEN CON MEJORA REGULATORIA.

Solo cuatro ayuntamiento cumplen con la ley: Cemer tienen un año para unificar su legislación local. (EUQ principal)

PODER LEGIALATIVO

LA PRÓXIMA SEMANA, LAS COMISIONES LEGISLATIVAS

Por Leticia Jaramillo

El presidente de la Mesa Directiva de la LIX Legislatura del estado, diputado Carlos Cabrera Valencia informó que en los próximos días se integrarán las 25 comisiones legislativas, aun cuando la expectativa era que estuvieran integradas desde este jueves. (N 5)

PODER EJECUTIVO

AMLO SE REÚNE CON PANCHO DOMÍNGUEZ

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, recibió al presidente electo Andrés Manuel López Obrador en Palacio de Gobierno, en donde sostuvieron una reunión de coordinación para acordar el rumbo que ha de seguir tanto la entidad queretana como el país durante su próximo mandato presidencial. En dicha reunión se convocó a diputados, legisladores federales y locales, para hablar de los temas particulares de la entidad. (Q24-7, BI, M, DQ 5, N, AM, EM, ALMX, PA)

AMLO CREATÁ ESTRATEGIA PARA COMBATIR LA POBREZA EN QUERÉTARO

Las campañas ya se terminaron y seguiremos trabajando en unidad para el crecimiento de Querétaro, fue el mensaje de Andrés Manuel López Obrador, presidente electo de México, luego de la reunión que sostuvo con el gobernador Francisco Domínguez Servién. "Las elecciones ya se acabaron y es tiempo de trabajar juntos (...) que

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

Querétaro siga creciendo también el empleo". Luego de 2 horas de reunión privada con el mandatario, ambos salieron a la puerta de palacio de gobierno para emitir un mensaje. Anunció la creación de una estrategia de combate a la pobreza para la entidad, que será presentada en siguientes días, como parte del acuerdo que se logró en la reunión. (M, ADN, CI, EUQ 3)

NEGOCIACIÓN DEL TLCAN ENTRE MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS ESTÁ CONCLUIDA: AMLO

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, advirtió que la negociación del Tratado del Libre Comercio entre México y Estados Unidos está concluida y solo se está esperando un entendimiento con Canadá para que se dé un acuerdo trilateral, por lo que descartó reabrir el asunto. (DQ, EUQ, N 2)

DESDE QUERÉTARO SE IMPULSARÁ LA CUARTA TRANSFORMACIÓN: AMLO

Al concluir la reunión privada entre el gobernador de Querétaro Francisco Domínguez Servién y el presidente de la república electo Andrés Manuel López Obrador, éste último señaló que se trabajará de manera coordinada entre Gobierno Federal, Gobierno del Estado y ayuntamientos, con el objetivo crear un frente común a favor de los mexicanos. (Q, RR, AM 3, EUQ 1 y 3)

AMLO ANUNCIA INVERSIÓN DE 5 MIL 459 MILLONES DE PESOS PARA QUERÉTARO

Bajo el compromiso de "no les voy a fallar", el presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció un programa de obras y acciones para Querétaro que representan una inversión de 5 mil 459 millones de pesos. (DQ 1 y 3, Q, ADN, EUQ 3)

AMLO PROMOVERÁ CRECIMIENTO ECONÓMICO EN QUERÉTARO

El presidente electo Andrés Manuel López Obrador expresó que durante la reunión con el gobernador Francisco Domínguez Servién y los diputados de Querétaro quedó patente una voluntad mutua de respetar los poderes y promover el crecimiento económico de Querétaro, adelantó que se entregó una propuesta a las autoridades locales para combatir la pobreza. (IN, ALMX)

AÚN HAY TIEMPO PARA LLEGAR A ACUERDO TRILATERAL CON CANADÁ Y EU: AMLO

Aunque hoy las Cámaras de Senadores de Estados Unidos y México recibirán el acuerdo comercial alcanzado entre ambos países, esperan que pueda unirse Canadá, de lo contrario habría acuerdos bilaterales con cada país, aseguró el presidente electo Andrés Manuel López Obrador. (ADN, CI)

LÓPEZ OBRADOR HACE COMPROMISOS CON QUERÉTARO A PARTIR DE DICIEMBRE

Por Carmen Galván

El apoyo a jóvenes estudiantes, personas con discapacidad, adultos mayores y productores agropecuarios, así como la creación de una universidad pública en Ezequiel Montes y la conectividad en el estado de Querétaro constituyen un programa inicial del gobierno de Andrés Manuel López Obrador en el que se aplicarán cinco mil 400 millones de pesos a partir de diciembre. (CI)

GILBERTO HERRERA ACTUARÁ CON RESPONSABILIDAD, DICE AMLO

Gilberto actuará con mucha responsabilidad y sin protagonismos, aseguró el presidente electo AMLO al sostener la reunión privada con el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, donde enfatizó el respeto a las autoridades del estado. (DQ 4)

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

A 2 DÍAS DEL TAXÍMETRO EXIGEN POSPONERLO

Por Iris Mayumi

Un grupo de operadores de taxis independiente exigieron a gobierno del estado posponer la implementación del taxímetro ya que dijeron, existe desinformación en el tea y hace falta un análisis que involucre a usuarios, choferes e instituciones. (DQ 1 y 4)

GILBERTO DEJARÁ SENADURÍA: AMLO

Por Fernando Venegas

En el mitin celebrado en la Plaza de Armas, Andrés Manuel López Obrador anunció que Gilberto Herrera habrá de pedir licencia al cargo de Senador para venir a Querétaro y encabezar lo que será la Delegación Única y que coordinará todos los programas de orden federal. (PA)

KURI LUCARÁ POR REVIVIR A REPECOS

El senador Mauricio Kuri González dio a conocer que antes de que concluya el año será presentada la iniciativa de regreso del régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos), en apoyo a los micro y pequeños empresarios. (DQ 1 y 4, AM 2, EUQ 1 y 7)

MUCHAS DEUDAS DEJA EL GOBIERNO DE EPN: M.KURI

Por Leticia Jaramillo

En este sexenio bajaron los empleos de cinco salarios mínimos y subieron los que están en el rango de uno a tres minisalarios, informó el Senador Mauricio Kuri Guerrero, agregó que en éste mismo periodo se ha incrementado la deuda pública en un 70 por ciento y la inversión pública bajo de manera sustantiva; y sigue habiendo casi 10 millones de mexicanos en extrema pobreza que no saben si van a poder comer hoy. (N 5)

PODER JUDICIAL

SATISFECHA MAGISTRADA CONSUELO ROSILLO POR ÚLTIMO DÍA COMO PRESIDENTA DEL TSJ

Este viernes la magistrada, Consuelo Rosillo Garfias, concluyó con su mandato como presidenta del Tribunal Superior de Justicia. Aseguró que se queda satisfecha por el trabajo y los logros obtenidos en el periodo del 2015 al 2018, aunque quedan pendientes por atender quién será el nuevo presidente a partir del lunes, José Antonio Ortega Carbón. (RR)

ROSILLO SEGUIRÁ EN EL TRIBUNAL 6 AÑOS MÁS

Por Zulema López

El exceso en la carga de trabajo que enfrenta la Sala Familiar, lleva a que los magistrados de Sala Civil deban coadyuvar en la labor, reveló la magistrada presidenta del TSJ, Consuelo Rosillo Garfias. (DQ 11)

ROSILLO GARFIAS: EL ESTADO ES REFERENTE DE JUSTICIA EN EL PAÍS

Por Marittza Navarro

En Querétaro se celebró el Primer Encuentro de la Red Nacional del Sistema Integral de Justicia Penal (Conatrib) en donde tribunales de justicia analizaron los avances y los retos del nuevo sistema de justicia. El evento lo encabezó la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Consuelo Rosillo Garfias, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), en donde también se celebró el diplomado del Sistema Integral de Justicia para Adolescentes. (EUQ 7)

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

MUNICIPIOS

REFUERZA CORREGIDORA SEGURIDAD EN LÍMITES CON GUANAJUATO TRAS ENFRENTAMIENTOS

Tras los enfrentamientos ocurridos entre integrantes de la delincuencia organizada y elementos de corporaciones de seguridad del estado de Guanajuato en la comunidad de San José Agua Azul, esto sobre la carretera libre a Celaya; corporaciones de seguridad pertenecientes a los tres niveles de gobierno montaron un operativo por un imprevisto, además de que se busca garantizar la seguridad de los queretanos. (ADN)

DEJAN 99.5% DE AVANCE EN REFORMAS REGLAMENTARIAS

Por Verónica Ruiz

Tiene el municipio de Querétaro la reglamentación más actualizada del país, afirmó el secretario del Ayuntamiento, Rafael Fernández de Cevallos quien informó que la actual administración cerró con un 99.5% de avance en materia de reforma reglamentaria. (DQ 8)

DIGITALIZARÁN 237 TRÁMITES MUNICIPALES

Por Verónica Ruiz

De los 311 trámites que hay en el municipio de Querétaro, 237 se encuentran en proceso de digitalizar, lo que reducirá tiempos y costos para los ciudadanos, informó el secretario ejecutivo Jorge Luis Alarcón Neve. (DQ 8)

REDUCCIÓN SALARIAL EN CORREGIDORA

Por Tina Hernández

Al concluir la administración 2018- 2021 en el municipio de Corregidora, el alcalde electo Roberto Sosa, dio a conocer que se trabajara en la reducción del salario de los funcionarios públicos por lo menos 10 por ciento. (N 7)

RINDIÓ SU III INFORME LA PRESIDENTA DEL DIF-SJR

Con la finalidad de dar a conocer las acciones realizadas a favor de la población vulnerable, la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de San Juan del Río, Male Ruiz Pérez, presentó los resultados de los tres años de gestión al frente de este organismo. En presencia del presidente municipal, Guillermo Vega Guerrero, como testigo de honor, la Junta Directiva y personal de voluntariado del Sistema Municipal DIF, regidores y funcionarios del gobierno municipal, Ruiz Pérez presentó un balance de las acciones más relevantes realizadas a favor del desarrollo integral de los niños, jóvenes, adultos y adultos mayores de San Juan del Río. (PA)

SÓLO 4 MUNICIPIOS CUMPLEN CON LEY REGULATORIA, AFIRMAN

Por Jorge Cano

Cuatro de 18 municipios en el estado de Querétaro cumplen con las disposiciones que establece la ley en mejora regulatoria, informó la titular de la comisión en la materia, María de los Ángeles Pérez Rojas. (EUQ 10)

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

25 AÑOS DE UNAM JURIQUILLA

El grito de Goya invadió el auditorio "Dr. Flavio Mena Jara" del campus Juriquilla de la UNAM, donde rectores, exrectores, investigadores y alumnos festejaron los 25 años de la creación del Instituto de Neurobiología (INB), al

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

que se identificó como una gran fortaleza de Querétaro y del país por su promoción del desarrollo de la ciencia mexicana. Más allá de los discursos de festejo, al campus de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) lo invadió la nostalgia. (DQ 1 y 5, N 1 y 4)

PIDEN ABORTO LEGAL YA

Integrantes de distintas organizaciones civiles marcharon en concordancia con el Día Internacional de la Lucha a Favor del Aborto Legal, avanzaron en su última fase por Avenida Corregidora hasta llegar al Jardín Zenea, con mantas y consignas piden se deje de criminalizar a las madres que no deciden tener hijos. (IN, EUQ 1 y 13)

COLUMNAS Y OPINIÓN

ASTERISCOS

FUTUROS CONCEJALES. Después del fallo del TEPJF que anuló la elección de la capital, se espera que los diputados puedan elegir por unanimidad a quienes tendrán la ardua tarea de conducir las riendas de la capital. Entre los nombres que se oyen para integrar el Concejo están Carlos Peñafiel, Arturo Maximiliano García, Agustín Dorantes y Lorena Jiménez. (AM 1)

EL ALFIL NEGRO

GRAN INVERSIÓN. Andrés Manuel López Obrador fue muy bien recibido en su gira de agradecimiento, donde anunció para Querétaro más de 4 mil 823 millones de pesos y la construcción de una universidad pública para Ezequiel montes. Al gobernador Francisco Domínguez le reconoció el apoyo y el estar a la altura de las nuevas circunstancias. Y sí, sí le van bien a AMLO, le irá bien a México y desde luego a Querétaro. (N 1)

BAJO RESERVA

TERSA REUNIÓN. Nos comentan que en la reunión privada entre el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, y el gobernador del estado, Francisco Domínguez, AMLO dejó muy claro que no habrá dos gobernadores y hay todo el compromiso por trabajar de la mano. Por eso, nos dicen, las sonrisas para la foto. En más del tema, nos comentan que por la tarde, durante el mitin en Plaza de Armas, al senador Gilberto Herrera Ruiz, ya convertido en todo un político de masas, fue víctima de los delincuentes, quienes le robaron su cartera. **HUMO BLANCO EN EL PRI.** Y mientras AMLO hacia su mitin en la Plaza de Armas, nos cuentan que en el restaurante El Caserío, en Constituyentes, los cuatro diputados locales del PRI: Abigail Arredondo, Guadalupe Cárdenas, Karina Careaga y Hugo Cabrera, se reunieron para llegar a un acuerdo sobre quién coordinará a la fracción tricolor. Al final, los legisladores tomaron una decisión y, como colofón, se tomaron la chela de la paz. El electo fue don Hugo, quien ya prometió que pronto regresará a escribir sus artículos en EL UNIVERSAL Querétaro. (EUQ 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

PABLO REYNOSO AL CONCEJO. Este domingo integrará el Congreso Local un Concejo Municipal para Querétaro, luego de la anulación de los comicios del 1 de julio. El órgano provisional, que operará hasta la elección del nuevo ayuntamiento, sería encabezado por el empresario PABLO REYNOSO MENDOZA, según fuentes regularmente bien informadas. Téngalo en cuenta. Agua de la capital no sabe tan mal. (PA 1)

SÁBADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2018

EXPEDIENTE Q - PRODUCTIVA

Por Adán Olvera

La reunión de entre el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién y el presidente electo Andrés Manuel López Obrador en Palacio de Gobierno de Querétaro, creo que fue muy productiva y dejó por lo pronto claras las bases de coordinación para trazar el rumbo que ha de seguir tanto la entidad como el país durante el próximo mandato presidencial. Pancho le reiteró la voluntad de la administración que encabeza por coadyuvar en el desarrollo y mejoramiento de México y siguiendo la mística de un gobierno austero, transparente, justo y solidario para la sociedad. La reunión fue privada y con diputados locales, federales y senadores acordaron trabajar por Querétaro, desconozco lo que se dijo en privado pero debió ser muy importante, porque en el templete Andrés Manuel López Obrador le dejó en claro a su base, que el que manda en Querétaro y que la autoridad es del gobernador Francisco Domínguez, les dijo que el senador Gilberto Herrera será coordinador de delegados federales y que no habrá protagonismos. La autoridad y la soberanía de Querétaro se respeta y sobre todo la coordinación será la constante, o al menos eso se ve. Con la reunión de ayer quedaron en claro muchas cosas y principalmente será muy importante ver la forma de trabajo de Gilberto Herrera, después de la instrucción de López Obrador de evitar a toda costa estructuras paralelas. Pancho Domínguez, en su balance aclaró que la reunión fue exitosísima y que existe un clima de colaboración con el presidente electo que trae y comparte muchos proyectos para Querétaro, porque no se puede frenar el desarrollo de la entidad que crece al doble de la media nacional. Nadie puede esperar enfrentamientos y nadie puede buscarle donde por el momento no hay y lo más importante, el tema electoral no fue motivo de agenda en la visita de López Obrador, hubo tanto respeto que Adolfo Ríos fue un espectador desde la barrera y no se le invitó al templete para no enturbiar el ambiente. De Rebote . Ya hubo acuerdo en el PRI para saber quién coordinará la pequeña fracción legislativa en la legislatura, el acuerdo "Caserío" se logró después de una intensa plática en la que, así quedan las cosas: Hugo Cabrera estará al frente de septiembre del 2018 al mismo mes del 2019; Abigail Arredondo, de septiembre del 2019-2020 y Karina Careaga de septiembre del 2020 al cierre de la legislatura en 2021. (DQ 3)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Luis Nava irá por el segundo 'round'

Hoy se vence el plazo para impugnar la decisión del TEPJF; el panista y su partido esperan la respuesta de la Sala Regional Monterrey



Es una equivocación por parte de la Sala Regional Monterrey, que lo único que nos muestra es que ni siquiera tenían conciencia de lo que estaban resolviendo”.

Martín Arango, Representante legal del PAN ante el IEEQ

Samantha Álvarez

El panista Luis Bernardo Nava Guerrero, candidato a la presidencia municipal de Querétaro, no permitirá que la victoria se le escape de las manos. Tras la resolución de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que anulaba el proceso electoral para la Capital, Nava y el PAN presentaron recursos de revocación en contra de la sentencia de los magistrados.

El Tribunal anuló los comicios basado en argumentos “erróneos”, dijo en entrevista Martín Arango, representante legal del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Pues los magis-

trados refirieron que Nava estaba de licencia mientras contendía por la reelección de la presidencia municipal. Y que los comentarios hechos durante la veda electoral en redes sociales por Enrique Correa, presidente municipal interino de la capital, hacían referencia a un Gobierno que Nava nunca dirigió, sino Marko Cortés –actual aspirante a la dirigencia del PAN–.

“A simple vista se aprecian graves errores cometidos por la ponencia del magistrado Jorge Emilio Sánchez-Cordero”, comentó Héctor García Segura, presidente del Consejo Directivo de Barra Queretana, Colegio de Abogados. Quedará en manos del Tribunal rectificar su error o confirmar que se celebrarán nuevas votaciones.

Martín Arango no duda que Morena esté detrás de la mala lectura del caso

Realizará el PAN mitin para protestar fallo del TEPJF

- “Respeto al voto” es una invitación para quien se quiera unir, señala Arango
- Habrá oradores que harán valer sentimiento de injusticia que prevalece, dice

MONTSERRAT MÁRQUEZ

—montserrat.marquez@universalqro.com.mx

Este sábado a las 11:00 horas, en el Jardín Guerrero, militantes y funcionarios electos del Partido Acción Nacional harán una concentración para manifestar su inconformidad por la resolución de la Sala Regional Monterrey del TEPJF, donde anula las elecciones del municipio de Querétaro y Huimilpan.

Este evento es organizado por un grupo de militantes en su libre derecho de manifestarse, y se prevé que el dirigente estatal, Miguel Torres Olguín, lo encabece.

Martín Arango García, representante del blanquiazul ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), refirió que “Respeto al voto”, como fue denominado esta manifestación pacífica, es una invitación abierta para todo aquel que se quiera unir, sin importar la fuerza política con la que simpatice o milite.

“Es un derecho constitucional a hacerlo pacíficamente, y simplemente el ejercicio para manifestar la inconformidad.

“Podemos manifestarnos libremente respetando a la ciudad y a los ciudadanos, y esta-



El Comité Directivo Estatal del PAN, refirió que “Respeto al voto”, como fue denominado esta manifestación, es una invitación abierta para todo aquel que se quiera unir, sin importar la fuerza política.

mos en ejercicio de ello. El tema inició por esto, pero si nuestros militantes de Huimilpan se quieren integrar son bienvenidos, es la misma causa e inconformidad”, destacó.

Arango García reiteró que la resolución emitida por la Sala

Regional Monterrey está en controversia, debido a que fue impugnada por el PAN ante la Sala Superior del Tribunal Electoral de la Federación.

Luis Bernardo Nava Guerrero también fue invitado a esta concentración, ya que la posible re-

vocación de su triunfo es una de las causas que llevaron a realizar esta manifestación.

“Habrá oradores que hagan el uso de la voz y que hagan valer el sentimiento que prevalece respecto a esta injusta y no estudiada resolución de la Sala

“Es un derecho constitucional hacerlo pacíficamente, y simplemente el ejercicio es para manifestar la inconformidad”

MARTÍN ARANGO GARCÍA

Representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro

Monterrey”, enfatizó.

El militante panista confirmó su presencia, sin embargo, desconoció cuántos funcionarios electos y militantes pudieran acudir, al tiempo de señalar que espera se sumen el mayor número de expresiones posibles.

Reiteró que es un evento nacido por la militancia del PAN, pero existe total libertad de que cualquier ciudadano se pueda sumar.

Contexto. El pasado 26 de septiembre la Sala Regional de Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación anuló la elección del ayuntamiento de Querétaro por intervención de funcionarios municipales.

En el fallo se determinó que las declaraciones que hizo el entonces presidente municipal interino de Querétaro, Enrique Correa Sada, si pudieron ser factores importantes que influyeron en los resultados de la elección del 1 de julio, además de que vulneraron los principios de equidad e imparcialidad.

Con esto, el candidato del PAN, Luis Bernardo Nava Guerrero, quien había resultado presidente electo para la capital, no podrá rendir protesta el primero de octubre. ●

Determina tribunal local que alcalde de SJR infringió la ley

● Vega Guerrero utilizó recursos públicos para autopromoción, dice

ALMA CÓRDOVA

—alma.cordova@eluniversalqro.com.mx

El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) determinó que Guillermo Vega Guerrero sí infringió la ley al acudir a un evento organizado por el gobierno municipal de San Juan del Río durante el periodo electoral, por lo cual se consideró que hubo uso indebido de recursos públicos.

El tribunal ratificó la resolución del Instituto Electoral del Estado

de Querétaro (IEEQ), en la cual se indica que se debe notificar a la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) para la aplicación de la sanción correspondiente.

Los magistrados del TEEQ resolvieron que las pruebas presentadas por el PAN no fueron suficientes para revocar la sentencia.

En el análisis hecho por el IEEQ, respecto a la queja presentada por el PRI, se corroboró el uso de recursos públicos para la promoción personalizada de Vega Guerrero como candidato a la presidencia municipal de San Juan del Río.

El expediente fue iniciado debido a la presencia del entonces candidato de Acción Nacional en un evento público para mujeres emprendedoras del estado.

“El IEEQ no analizó debidamente los elementos de prueba [presentados para la defensa de Vega Guerrero]”

PAN

La defensa del PAN señaló que los consejeros del IEEQ no analizaron debidamente los elementos de prueba, por lo que presentaron el recurso de apelación ante el TEEQ, además argumentaron que Vega Guerrero se encontraba separado de su cargo como funcionario



La Entidad Superior de Fiscalización Superior en el Estado determinará la sanción correspondiente a Guillermo Vega, indicó el TEEQ.

público. Sin embargo, el TEEQ estableció que la separación temporal de su cargo no lo exime de ser un funcionario público, por lo cual consideraron que hubo una violación a la ley electoral.

Por lo anterior, el TEEQ ratificó la sentencia del IEEQ, ade-

más de que se resolvió que esta situación deberá ser notificada a la Entidad Superior de Fiscalización en el Estado, para que determine la sanción aplicable a Vega Guerrero por el uso de recursos públicos para promoción personalizada. ●



Protestará PAN contra la resolución del TEPJF

● La anulación de los comicios en Huimilpan y Querétaro será la causa de la manifestación, aseguran

MONTSERRAT MÁRQUEZ

El representante del PAN ante el IEEQ, Martín Arango, dijo que la manifestación que realizarán los militantes y funcionarios electos del blanquiazul en el Jardín Guerrero será para expresar su inconformidad por la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por anular las elecciones en Querétaro y Huimilpan.

Al evento fue invitado Luis Bernardo Nava, pues la posible revocación de su triunfo es una de las causas de la protesta.

POLÍTICA 4